

—Le 28 mai Sa Grandeur Mgr Blais a confirmé quelques élèves du Séminaire qui avaient fait leur première communion le même jour.

—Mercredi le 21 juin, sortie des élèves du Séminaire et du Couvent des Sœurs de la Charité. Au Séminaire la distribution des prix a été faite par M. le Supérieur R. Ph. Sylvain. Une cinquantaine de personnes, amies de l'éducation y assistaient. L'entrée pour l'année prochaine est fixée au 1er septembre.

—Par un décret en date du 27 avril dernier, Sa Grandeur Monseigneur l'Evêque de Saint-Germain de Rimouski, a démembre de la paroisse de St-Joseph de Carleton, un territoire d'environ 4 milles de front sur 2½ milles de profondeur, et l'a érigé en paroisse canonique sous l'invocation de Saint-Omer, Evêque et Confesseur.

—Extrait d'une circulaire de Sa Grandeur Mgr Blais, en date du 30 mai.

« Je viens d'apprendre avec un sensible chagrin que dans un incendie causé par un feu de forêt, treize colons de la jeune paroisse de Saint-Louis du Ha ! Ha ! ont tout perdu ce qu'ils possédaient : maisons, granges, meubles, provisions, hardes, grains, voitures et instruments de culture. Leurs bestiaux mêmes ont péri dans les champs, tant la chaleur était vive et le foyer de l'incendie s'était étendu. En tout vingt-cinq bâtisses ont été consumées avec tout ce qu'elles contenaient. Comme vous le voyez, nous sommes appelés à soutenir une détresse et à soulager une misère qui méritent hautement notre compassion et notre dévouement. Aussi, ai-je confiance que nous saurons dignement remplir ce devoir à l'égard de ceux qui sont nos frères affligés par le malheur. Je sais que les quêtes sont fréquentes dans le diocèse, mais nous devons reconnaître en même temps que la providence de Dieu se plaît à répandre des bénédictions d'autant plus abondantes sur les œuvres qui s'y multiplient et s'y affermissent. Chacun se fera donc un honneur de donner avec empressement dans la circonstance, se rappelant ces paroles de l'Esprit-Saint : *Ne différez point de donner à celui qui est dans la nécessité, et votre don sera doublement récompensé.* (ECCLE. IV, 3. XX, 10) Jésus-Christ nous presse aussi de pratiquer l'aumône, à cause des biens qu'elle nous ménage en retour. *Donnez, donnez*, dit-il dans l'Evangile, *et on vous donnera en versant dans votre main une bonne mesure, pressée, entassée, et débordante, se servant ainsi envers vous de la même mesure dont vous vous serez servis envers les autres.* (S. LUC, VI, 38).

Ainsi nos pauvres incendiés recevront avec attendrissement et bénédictions tout ce qui pourra être recueilli en leur faveur parmi vos fidèles, en argent, hardes, linge, étoffe, meubles, ustensiles de ménage, instruments d'agriculture, voitures, grains et provisions.